

ВОПРОСЫ МЕДИЦИНСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ

УДК 618.26:613.81

А. Ю. Марянян

ТРЕНИНГ СТУДЕНТОВ 4-ГО КУРСА ЛЕЧЕБНОГО ФАКУЛЬТЕТА, КАК ОДИН ИЗ МЕТОДОВ ОБУЧЕНИЯ, ПО ВОПРОСАМ ТЕРАТОГЕННОГО ВЛИЯНИЯ АЛКОГОЛЯ НА ПЛОД

Иркутский государственный медицинский университет, Российской Федерации, 664003, г. Иркутск, ул. Красного Восстания, 1

Влияние алкоголя на плод является одним из ведущих предотвратимых факторов возникновения врожденных дефектов и дисбаланса развития. Цель исследования — определить уровень знания студентов 4-го курса лечебного факультета по вопросам тератогенного влияния алкоголя на плод, провести их обучение в виде тренинга по данному вопросу и оценить эффективность этого тренинга. Проведено анонимное анкетирование 77 студентов 4-го курса лечебного факультета, которые прошли обучение (тренинг) по вопросам алкогольного синдрома плода. Анкетирование проводилось до и после тренинга. По данным исследования выявлено, что многие из студентов недостаточно информированы в вопросах, касающихся алкогольного синдрома плода. Показано, что те студенты, которые прошли тренинг, лучше знают о пагубном влиянии алкоголя на плод, что говорит об эффективности тренинга как методе обучения. Таким образом, студенты, будущие врачи, должны владеть информацией о последствиях влияния алкоголя на плод. Это должно помочь в профилактике рождения детей с пожизненными нарушениями жизненно важных органов, которые возникают под воздействием алкоголя и являются главной причиной нарушений умственного развития. Библиогр. 9 назв. Ил. 1. Табл. 2.

Ключевые слова: студенты-медики, оценка информированности, беременность, плод, алкоголь, медико-социологическое исследование.

TRAINING 4TH YEAR STUDENTS OF MEDICAL FACULTY AS ONE OF THE METHODS OF EDUCATION FOR TERATOGENIC EFFECTS OF ALCOHOL ON THE FETUS

A. Y. Marianian

Irkutsk State Medical University, 1, ul. Krasnogo Vosstaniya, Irkutsk, 664003, Russian Federation

The effects of alcohol on the fetus is one of the leading preventable factors of birth defects and development imbalances. Objective: to determine the level of knowledge of 4th year students of

medical faculty on the teratogenic effects of alcohol on the fetus. Conduct their training in the form of training on this issue and assess the effectiveness of the training. An anonymous survey of 77 4th year students of medical faculty who have been trained (training) on fetal alcohol syndrome. Questionnaires were administered before and after training. According to the study revealed that many of the students are not well informed on matters relating to fetal alcohol syndrome. It is shown that those students who have been trained, better know about the harmful effects of alcohol on the fetus, which indicates the effectiveness of the training, as a method of learning. Thus, students, future doctors should be informed about the consequences of the impact of alcohol on the fetus. This should help to prevent the birth of children with lifelong disorders of vital organs that have arisen under the influence of alcohol and is a major cause of human mental development. Refs 9. Fig 1. Tables 2.

Keywords: medical students, assessment of awareness, pregnancy, the fetus, alcohol, medical and sociological research.

Контактная информация

Марянян Анаит Юрьевна — кандидат медицинских наук, ассистент; anait_24@mail.ru

Marianian Anait Yu. — Candidate of Medicine, assistant; anait_24@mail.ru